



Pemex, “a punto” de perder grado de inversión: Bank of America

Una segunda calificadora podría rebajar la nota de la empresa productiva del Estado

El economista en jefe de Bank of America (Bofa), Carlos Capistrán, advirtió que **Petróleos Mexicanos (Pemex) “está a punto” de perder el grado de inversión por una segunda calificadora**, debido a la falta de crecimiento económico del país.

“Hay otra calificadora (además de Fitch) que tiene a Pemex en la frontera a punto de perder el grado de inversión, y esa calificadora con la falta de crecimiento este año es posible que le quite un nivel al grado de inversión en México”, expuso el experto en el foro de Perspectivas 2020, organizado por la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (Anade) y Forbes Latam.

Respecto a la nota soberana del país, Capistrán apuntó que **“México no pierde el grado de inversión... no este año, ni probablemente el que siga”**.

No obstante, **“al quitarle un nivel, es posible que mande a Pemex a perder el grado de inversión** por una segunda calificadora”, explicó el economista.

De esta forma, **la empresa productiva del estado presionaría al Banco de México**, ya que actualmente tiene una tasa de interés de 7%, en comparación con el 2% que manejan otros países que tienen grado de inversión.

“Creo que el Banxico está cerca de terminar el ciclo de recortes de tasas este año.

“Si no hay mejoría, el crecimiento del país no sube y la inversión en las empresas no sube, eventualmente ese diferencial de tasa de interés ya no es suficiente y entonces se mueve la moneda y lo puede hacer bastante rápido”.

La advertencia se produce luego de que, **en junio pasado, la calificadora Fitch recortó la nota de Pemex al pasar de BBB- a BB+, y perdió el grado de inversión.**

“La regla es que, si dos calificadoras te quitan el grado de inversión, los fondos, que sólo pueden comprar bonos de grados de inversión, ya no te pueden comprar porque perdiste ese grado de inversión”.